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本报讯 为督促骨干路网涉铁工程、
东三环南四环等市管工程项目建设
进度，落实环境综合整治工作，7月 15
日下午，区相关领导组织召开骨干路
网现场工作推进会。区建设局、城管

局、相关办事处、东三环南三环工程、
通号（郑州）公司等单位相关负责人
参会。

区领导一行先后对四环快速化南四
环标段工地、经南八路工地进行了督

导，听取了工地进度，并要求各工地要
科学安排施工进度，按时保质完成工程
建设任务，严格落实环境综合整治工作
要求。
记者 王赛华

经开区领导干部
大讲堂第九期开讲
以先进文化培育产业集群全
球核心优势

本报讯 7月13日上午，经开区领
导干部大讲堂第九期邀请国家发改委
培训中心特聘主讲专家夏忠群为经开
区领导干部解读“以先进文化培育产
业集群的全球核心优势”。经开区、出
口加工区、国际物流园区班子成员，科
级以上领导干部及部分科级以下工作
人员、学校教师、相关企业负责人聆听
讲座。

讲座中，夏忠群以先进文化培育
产业集群的全球核心优势为题，从文
化对产业集群的重大意义、跨文化背
景下的全球产业协同、有效应对普遍
存在的人才紧缺问题等方面，着重分
析开发区建设有待解决的问题，并指
出开发区建设下一步努力方向。讲
座视野开阔、内容丰富，既有理论高
度，又有实践深度，对全区广大干部
深入学习贯彻习近平总书记系列重
要讲话精神和治国理政新理念新思
想新战略、深入挖掘先进文化资源、
充分发挥先进文化对经济发展的促
进作用具有十分重要的指导意义和
现实意义。
记者 柴琳琳 通讯员 刘勇

本报讯 7月11日上午，航空港实验区
管委会副主任，经开区党工委书记、管委
会主任、第一总河长樊福太到龙渠三期开
展巡河督导工作，现场把脉“诊治”。区党
工委委员、工会主席、副总河长王宏伟，物
流园区管委会副主任郭连喜，区河长办、
京航办事处等单位主要负责人一同参加。

樊福太一行实地到龙渠三期现场

进行查看，听取了各单位负责人对龙渠三
期建设进展情况的汇报，现场针对河道规
划方案进行了研讨。樊福太要求各级河
长要提高站位，抓好管水治水理念，全方
位确保河长制从“有名”走向“有实”，从
“全面建立”走向“全面见效”。

樊福太强调，通过斜坡护岸、引水
补偿、制订合理化的景观方案等措施，最

大限度保持岸坡生态环境。物流园区要
坚持生态优先、科学施策、系统治理的发
展理念，结合实际情况，制订出切实可行
的施工方案，加快推进龙渠三期建设进
度。对杨桥干渠东西流向的河道进行疏
挖、截污，南北流向河道按照标准通过集
中收集。
记者 王赛华 通讯员 郑鸿超

樊福太带队督导龙渠三期巡河工作

全方位确保河长制从“有名”走向“有实”

利用智慧环保平台 消除环境污染隐患
本报讯 近日，经开区主要负责人带

队开展环境攻坚联合夜查，区环境攻坚
办、建设局、商务局、城管局、经发局、工
信局、房管局、农经委等单位主要负责人
参加。

检查组一行实地查看了陇海铁路南绿
化督铁二标项目、岔河拆迁工地、西办公区

等重点区域，并对省市交办的环保督导问
题的整改情况和辖区环境治理情况进行现
场督导。

检查组负责人表示，全体人员要切实
提高思想认识，严格督查标准，密切按照
省市环境攻坚工作任务部署，全面加强
辖区重点区域及死角盲区督查力度，严

防死守，查漏补缺，综合利用智慧环保
平台，最大限度消除环境污染隐患。同
时，也要持续做好夜查、晨查制度落实，
24小时不间断突击检查，切实管好辖区
工地（企业）环境问题，确保空气质量取
得好的成绩。
记者 王赛华 通讯员 郭威

经开区召开骨干路网工作现场推进会

经开区“八大群体”职工
找到“娘家”

本报讯 近年来，伴随共享经济、
数字经济等新业态的蓬勃兴起，货车
司机、快递员等“八大群体”职工数量
激增，“八大群体”职工为社会发展
做出了突出贡献。为了提升“八大
群体”职工组织化程度，吸引“八大
群体”职工建家入会，充分发挥工
会组织的桥梁纽带作用，帮助“八
大群体”职工解决工作、生活难题，
向“八大群体”职工提供更充分、更
有效的服务，7月 18日，经开区总工
会率先在郑州国际物流园区成立了
“郑州国际物流园区货车司机工会联
合会”。

经开区相关领导代表经开区党
工委、管委会及区总工会对大会的召
开表示热烈祝贺，向到会的各位代表
致以热诚的问候。区领导提出三点
建议：一是深刻领会批示精神，进一
步强化推进“八大群体”入会工作的
紧迫感、责任感。二是深入基层摸清
底数，努力实现货车司机、快递员等
“八大群体”入会和服务双提升。三
是按照“先服务后建会”的原则，扎实
推进“八大群体”入会工作再上新台
阶。 记者 柴琳琳

本报讯 7月15日上午，区相关领导带
领督导组一行分别到潮河办事处、京航办
事处开展综合督导工作。

区领导在查看过潮河办事处经南八
路郑西高铁贯通线工程现场后表示，该工
程位于经开区交通要道汇集地段，各单位
要本着为人民服务、对人民负责的态度，

切实提高工程速度，严把工程质量关，确
保该工程早通车、早通行。

在潮河办事处经开十八大街跨中心
渠桥土方及垃圾清运现场，区领导表
示，滨河新城是经开区城市建设的重点
和亮点，该区域内的环境整治工作要高
标准、严要求，真正地让滨河新城美起

来、亮起来。
在京航办事处能庄污水明沟整治工

作现场，区领导要求大家要针对辖区内重
点环境整治项目提出全面的、系统的、长
远的环境整治方案，方案设计要真正为老
百姓着想，营造干净、整洁的生活环境。
记者 柴琳琳 通讯员 陈漫艺

区领导督导潮河、京航办事处工作

切实让滨河新城美起来、亮起来

本报讯 河南保税集团的中大门国际
购物公园，作为河南自贸区首个跨境商业综
合体，汇集着全世界70多个国家10万余种产
品，集吃喝游购娱全业态购物体验，展示着世界
各国的丰华与繁盛，借着“互联网+丝绸之路”的
红利，先后实现了“1210”监管模式、“秒通关”
通关模式、O2O现场提货销售模式……7月
17日，国家商务部一行到河南保税集团调
研，实地考察河南保税集团平台建设情况。
当天，航空港实验区管委会副主任，经开区
党工委书记、管委会主任樊福太陪同。

就河南保税集团当前发展情况及重点
工作，河南保税物流中心负责人徐平谈到，
当前河南保税集团出口量大幅增加，出口业
务发展势头迅猛，但同时还存在诸多限制因
素。她提出通过1210模式反向复制，建设跨
境零售海外保税仓及鼓励快递企业在国外
建立物流终端配送设施等建议，打破出口瓶
颈，加快出口业务发展步伐，助推对外开放。

樊福太表示，经开区一直以”买全球卖
全球”为目标，将与河南保税物流中心并肩
携手，全力助力“网上丝绸之路”快速发
展。记者 王赛华 文/图

商务部调研河南保税集团平台建设情况


